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一般質問 質問事項 発言順位 １ 質問議員 木 谷 和 栄 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 不登校児童生徒の現状は 

 

 ⑴ 全国的に小・中学校の不登校の児童生徒がかなり増えていると聞いているが、 

本市の不登校児童生徒数の実態は。 

 

 ⑵ 不登校の原因及び今後の対策をどのように捉えるか。 

 

 ⑶ そろえる教育から伸ばす教育へ、一人一人それぞれの可能性を最大限に開花さ

せる教育を目指して、自分のペースで学ぶ授業、授業進度を自ら自由に決める自

由進度学習を導入しては。 

 

 

２ 「子ども 110番の家」について 

 

 ⑴ 白山市内に「子ども 110番の家」の数はどのくらいあるか。 

 

  ⑵ 子供達、保護者に「子ども 110番の家」の制度を周知しているか。 

 

⑶ 「子ども 110 番の家」の表示板は長年の経過から色あせているものが多いが、 

新しい表示板の取替えに対応できるか。 

 

 

３ まちづくり情報支援システムの構築は 

 

近隣自治体では、まちづくり情報支援システム（いわゆる統合型ＧＩＳ、公開型Ｇ

ＩＳ）を導入しているが、本市としても、まずは防災情報のマッピングから進めては。 

 

 

４ 若宮公園のほか、白山市の公園の現状について 

 

⑴ 若宮公園のウオーキングコースに危険な箇所が見られるので、コースの安全点 

検と、できればコースの舗装も考慮した改修を求める。 

 

⑵ 公園内の木や花に、教育の一環として植物の名称板を付けては。 

 

⑶ 公園内の案内看板が薄くなり見にくいもの、旧名表示のまま変わっていないも 

 のなども見つかったが、いま一度点検を請う。 
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